

RENUNCIA DE SU COMPAÑIA. - Dearborn, Michigan, USA, marzo 15. El magnate de la industria automovilistica, Henry Ford II, izquierda, cuando anunciaba en la sede mundial de la compañía aqui, su retiro como Presidente de la Ford Motor Co., dejándole el puesto a Philip Caldwell, centro. Donald Peterson, derecha, nombrado presidente del Directorio y Jefe de Operaciones. Esta es la primera vez en la historia de la Ford, en que no habrá un miembro de la familia ocupando un puesto ejecutivo. (UNIFAX II de UPI)

# Otro Aumento al Interés Bancario en los EE.UU.

14. (UPI). - Citibank subió hoy su tasa de interés de 17,5 a 18,5 por ciento, medida que fue imitada de in-mediato por algunos de los Bancos más importantes to Continental Illinois

Chase Manhattan Bank, el tercer Banco del país, subió ayer su tasa de inte

estas pláticas se efectúen

El Ministro nicaragüen-

en Europa

# Nicaragua Renegociará su Deuda con el Exterior

MANAGUA, marzo 15. la deuda externa en un (ACAN-EFE).— La terce-ra reunión sobre renego-Lo tradicional ha sido que ciación de la deuda externa nicaragüense con la Banca Comercial Internacional se iniciará el miércoles, 19 de marzo, en esta capital.

Alfredo César, Ministro-Director del "Fondo Inter-nacional para la Recons-trucción" (FIR), expresó que a la tercera ronda de renegociaciones se harán presentes más de veinte banqueros privados inter-

Señaló que es la primera vez que los banqueros privados aceptan renegociar

### Hoy en la Historia

Por The Associated

Press Hoy es domingo 16 de marzo. 76°. día de 1980. Faltan 290 días para que

termine el año.
Acontecimientos salien-

tes de la fecha:
1521.— Fernando de Magallanes, navegante portugués, llega a las Islas Fili-pinas.

1534.— Inglaterra corta toda relación con el papado-romano.

1802.— Inauguración oficial de la Academia Militar de West Point, de los Estados Unidos.

1917.— El Zar Nicolás II abdica el Trono ruso.

1969.— Una nave venezo-lana se estrella al despe--Favor pase a la página 11. de San Francisco y Mellon Bank, de Pittsburgh.

Pero los observadores conjeturaron que muchos Bancos esperarían la deci-són de Citibank, el segundo Banco del país, para apli-car la tasa del 18,5 por ciento.

La medida de Citibank fue imitada por Manufac-turers Hanover, el cuarto del país, y Morgan Guaranty y First National Bank, de Chicago, quinto y

noveno, respectivamente.

Varios de los Bancos
más importantes del país

adoptaron la medida, entre ellos el First National Bank, de Boston, Chemical Bank, de Boston, Chemical Bank, Irvin, Trust and European American, todos de Nueva York, First Na-tional Bank de St. Louis y Girard Bank, de Filadel-

El alza de la tasa de interés refleja la reducción que los Bancos han experimentado de la disponibili-dad de fondos y el encarecimiento de los costos.

La Junta de Reserva Federal, en su propósito de

-Favor pase a la página 11.

## No Intervendrá en El Salvador dice Honduras

fatura de las Fuerzas Armadas de Honduras des-mintió una información aparecida en el periódico norteamericano "The New York Times", sobre la existencia de un eje militar Honduras-Guatemala para intervenir en El Salvador.

"En ningún momento el Ejército de Honduras ha pretendido ni pretenderá intervenir en el conflicto interno que atraviesa El

TEGUCIGALPA, marzo Salvador", dijo categóri-15. (ACAN-EFE).- La Je-fatura de las Fuerzas Ar-ciones Públicas de las Fuerzas Armadas, Mayor Julio Armando Pavón.

El militar indicó que para las Fuerzas Armadas de Honduras resultaba "extraña" la aparición de tales acusaciones en el "New York Times" vertidas por el Bloque Popular Revolucionario de El Salvador (BPR).
"La postura de las Fuer-

-Favor pase a la página 29

## Hacen Falta Millones Dls. para ser Pdte. de E.U.

WASHINGTON, marzo (EFE).- El único delegado que consiguió el candidato republicano a la Presidencia John Connally antes de retirarse esta se mana le costó diez millones de dólares.

Ese fue el precio de la campaña electoral del ex-Gobernador de Texas, que terminó después de haber conseguido sólo un com-promisario de los 998 que hacen falta para nominar al candidato republicano a

En el caso de Connally, está claro que el dinero — que acumuló con más facilidad que ningún otro candidato- no le dio la felici-dad que buscaba como residente de la Casa Blanca.

sidente de la Casa Blanca.
Pero no por ello deja de
ser verdad, que hacen falta millones de dólares
para conseguir que un
político norteamericano
sea elegido Presidente.
El Senador Edward Ken-

nedy, que en los próximos

-Favor pase a la página 11.

# Rusos Reanudan Ataques Contra Política Yugoslava

BELGRADO, marzo 15. (EFE).- Mientras el octogenario presidente yugoslavo, Josip Broz Tito, ago-niza, después de más de sesenta días de enferme-dad, diversos medios informativos soviéticos y prosoviéticos han reini-ciado, estos días, sus ata-ques contra la política exterior yugoslava.

Los yugoslavos han res-pondido con una firmeza ideológica como si Tito, creador del primer Estado comunista que desafió al centralismo soviético, siguiera al frente del país: El Gobierno yugoslavo concedió hoy la más alta

condecoración del país, la condecoración al héroe nacional, al Presidente del Partido comunista italiano, Luigi Longo.

Longo celebra este año su 30 aniversario y siempre se destacó por su lucha contra el fascismo, el nazismo y por el apoyo cons-tante a las buenas relaciones entre Yugoslavia e Italia.

Por otro lado, los comentaristas locales resaltan la unidad del Ejército y de la Liga (Partido) comunista yugoslava.

El pesimismo de las últimas noticias oficiales dadas a conocer hoy por los médicos que atlenden al Presidente yugoslavo llevado a muchos a considerar ésta como la última

-Favor pase a la página 11

### Cámara Revela Origen del Universo

LONDRES. marzo (EFE).- Expertos británicos cooperan en la construcción de una cámara que ayudará a descubrir el origen del Universo.

La cámara formará parte de un gigantesco teles-copio diseñado en el pro-

copio diseñado en el pro-grama norteamericano de lanzamientos espaciales de 1984, y su construcción llevará dos años. Los expertos británicos trabajan también en la fa-bricación del sistema de alimentación energética del telescopio, que será seter veces mayor que los siete veces mayor que los utilizados normalmente en

El instrumento ha sido diseñado para captar luz que ha viajado durante 14.000 millones de años fecha en que se estima que nació el universo—, y por este medio los astrónomos esperan poder determinar el origen del cosmos.



SOBREVIVIENTES A NAUFRAGIO. - Las Palmas, Islas Canarias, España, marzo 15. Cuatro de los slete sobrevivientes al naufragio del tanquero "María Alejandra", el 12 de marzo frente a la costa noroeste de Africa, conversan con un periodista, después que fueron recogidos por un helicóptero del mercante liberiano "Sequola", que los rescató de altamar. Además de los siete sobrevivientes, se reco-gleron siete cadáveres y se han dado como desaparecidos a 29 marinos. Izquierda a derecha: Rodríguez Cuba, Boy Cutillas, Iglesias Parcedo y Núñez Vila. (UNIFAX II de UPI).